

**Club  
de  
Lectores**  
EL MERCURIO

Febrero trae una invitación imperdible para nuestros socios, ya que vuelve el esperado tour premium "Lima a la carta". Se trata de una fabulosa experiencia gastronómica, cultural y turística por la capital peruana, un destino que combina historia y entretención, además de buenos sabores. El itinerario contempla alojamiento en los hoteles Hyatt Centric o Country Club Lima, donde los socios serán recibidos con un clásico pisco sour de bienvenida. También una cena en el restaurante San Isidro Bistrot o Perroquet. Para seguir adentrándose en la gastronomía peruana de primer nivel, los socios podrán elegir, incluido en su programa, un almuerzo o cena en los renombrados restaurantes Rafael o El Mercado. Adicionalmente, también hemos realizado convenios para ofrecerles menús exclusivos en otros icónicos restaurantes donde podrán elegir y reservar directamente.

Junto con probar los platillos de los reputados chefs peruanos, la idea de este programa es que conozca los atractivos de Lima y pueda pasear por los barrios Miraflores, San Isidro y Barranco, visitar museos y tiendas para lo que tendrán a su entera disposición un auto con chofer privado por 5 horas durante los tres días de estadía y armar itinerarios a su gusto.

En tanto para disfrutar de la cocina capitalina, tenemos varios convenios y experiencias gourmet empezando por un novedoso taller de coctelería en casa Club Santa María donde los socios aprenderán distintas preparaciones con las creaciones de Destilados Quintal que rescata los sabores patrimoniales en versión contemporánea. Aprenderán por ejemplo a hacer un chilean negroni, espresso martini, gin tonic especiados y un cóctel veraniego sorpresa. También en nuestra casa hemos organizado una clase de comida japonesa donde se enseñará a preparar bocados Nigiri y las técnicas Teppanyaki que entrega los característicos sabores de carnes y vegetales preparados en plancha de acero.

En el restaurante Le Bistrot de Gaëtan, podrán sentirse como en Francia y probar preparaciones de conejo orgánico a la mostaza o con salsa a la bourguignon con un descuento exclusivo. Y si le gusta esta carne blanca y magra, puede además comprar distintos cortes con precio especial para suscriptores en la tienda Cuni&Co, creación con todo el estudio y oficio francés de su dueña. Igualmente, este mes la tienda Patagon Wines tiene descuentos en preparaciones artesanales de charcutería de res, cordero y guanaco de la exclusiva marca Tierra del fuego, elaboradas finamente con materias primas de la Patagonia chilena.

Para los amantes de la cocina italiana les contamos que Romarí, el famoso rincón gastronómico italiano que ha conquistado los paladares más exigentes con sus pizzas elaboradas con largas fermentaciones y sus pastas frescas hechas a mano tendrá disponible descuentos en su carta durante todo el mes. La Bottega Gandolini, por su parte, ofrecerá un cóctel de cortesía para despertar los sentidos en su famoso y único local cuya decoración refleja la esencia de la cultura italiana.

Los sabores dulces y chocolates también tienen un espacio en el Club. Le Vice Chocolat ofrecerá una venta especial en Casa Club Santa María donde presentará su recién lanzada edición limitada, Amour, para celebrar el día de San Valentín.

En nuestra Tienda, además, podrá adquirir lo indispensable para su veraneo. Desde maletas y artículos de viaje, toallas, bolsos y accesorios de playa. Sin olvidar los libros para las vacaciones. Tenemos los últimos títulos elogiados por la crítica, premiadas novelas, literatura infantil y juvenil. Y como primicia, la obra literaria "Yícara", que acaba de obtener el Premio Revista de Libros de El Mercurio.

Esperamos que aproveche todos estos beneficios que hemos preparado para que goce al máximo su verano.